

100

Echt AWO. Seit 1919.
Erfahrung für die Zukunft.



Werner-Grampp-Schule Kulmbach
Hannes-Strehly-Str. 1 • 95326 Kulmbach

Fon 09221 76433
Fax 09221 607872
E-Mail awo-foerderschulen@awo-ku.de
www.awo-ku.de

Tagesberichte über die Fahrt der 9a, H1 und H2 nach Italien 20.-24.05.2019

Mittwoch: Venedig

Am Mittwoch war um 8:40 Uhr Frühstück, danach sind wir zuerst mit dem Bus, dann mit dem Schiff nach Venedig gefahren. Als wir angekommen sind, haben wir uns in einer Gruppe zusammengestellt, um den Ablauf des Tages zu besprechen. Als nächstes haben wir auf den Treppenstufen einer kleinen Brücke ein Gruppenfoto gemacht. Danach hatten wir 15min Zeit, um uns den Markusplatz anzuschauen. Im Anschluss konnten wir uns anhand einer kleinen Stadtrally über den Markusplatz und die Umgebung eine halbe Stunde frei umschaun. Anschließend sind wir auf eine Dachterrasse bei der Rialtobrücke gegangen und hatten einen Ausblick über die Stadt und konnten sie von oben betrachten. Danach hatten wir die Möglichkeit alleine oder mit Lehrern zurück zum Markusplatz zu gehen. Dort bestiegen wir zwei Taxiboote und fuhren 1 Stunde lang durch die Kanäle. Zum Schluss haben wir alle ein Eis gegessen und danach auf unsere Fähre gewartet. Als unsere Fähre kam sind wir 45 min. lang mit französischen Klassen zurückgefahren. Mit unserem Bus sind wir zurück zu unseren Häusern. Als wir wieder angekommen sind, konnten wir noch eine Stunde ins Meer gehen. Um 21 Uhr war Pool - Party. Dort haben wir Luca, den Animateur, kennengelernt. Er hat mit uns getanzt. Und er hat echt gute Laune gemacht.

Besonders war:

Dass wir mit dem Boot fahren konnten. Und die Pool-Party hat mega Spaß gemacht.

